
Guten Morgen aus Koblenz
Beitrag von „hirotake“ vom 3. Mai 2020 um 13:38

Hi Chris,

dann herzlichen Glückwunsch. So ein reiner Offroader reizt mich auch. Aber unseren TI haben
wir aufgrund vieler "Probleme" abgegeben. Der TII ist nun Alltagsfahrzeug geworden.

Und nach Jahren mit 4 und mehr Autos will ich das nicht mehr. Also schaue ich aktuell nach
einer Großenduro. Schön ist das Leben, wenn es so viele Möglichkeiten bietet.

Allzeit gute Fahrt mit dem Touareg und gerne auch ein paar Informationen zu den anstehenden
Reiseoptimierungen.

Gruß

hirotake

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/24868-guten-morgen-aus-koblenz/?postID=310306#post310306

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/24868-guten-morgen-aus-koblenz/?postID=310306#post310306

